



第三地区住民自治協議会だより

■第55号 平成29年10月6日

■発 行 第三地区住民自治協議会

[東後町・問御所町・権堂町・田町・南千歳町・上千歳町・東鶴賀町・西鶴賀町・緑町・居町・柳町・早苗町]

6月11日(日) 親善野球大会開催される

晴れ渡った6月の日曜日、犀川グランドで第57回第三地区親善野球大会が盛大に開催されました。昨年優勝の田町チームは人数が集まらず残念ながら欠席でしたが、6町のチームによる熱戦が繰り広げられ、優勝は西鶴賀町、準優勝は緑町、3位は東鶴賀町という結果となりました。優勝の西鶴賀チームは若い人達がよくまとまり、新任の田中区長を盛り上げていました。



6月25日(日) ソフトバレー大会開催される

6月25日鍋屋田小学校で第13回第三地区ソフトボール大会が開催されました。4連覇を狙った権堂町チームが準決勝でダークホースの上千歳町チームに敗れるという波乱がありましたが、優勝は野球大会について西鶴賀町チームが今年の体育大会2連勝です。準優勝は上千歳町、3位は権堂町でした。西鶴賀町は子供の応援団も含め若い家族が多く、2チームも出場して頂き、大会を盛り上げてくれました。



6月28日(水) 第1回ふれあい会食

6月28日 11:30から「えん楽鶴賀店」にて、第三地区として初のふれあい会食会を開催しました。70歳以上のひとり暮らしの方を対象に民生委員の方に声かけして頂いた結果、30名を超す方にお集まり頂き、おしゃべりしたり、bingo大会をしたりと楽しい時間を過ごしました。初めての企画でしたが、参加者から大変喜ばれ秋にも企画する予定です。



7月26日(水) ひとり暮らしの高齢者のつどい

7月26日、市のバスが満員となる40名近い参加者で、上越高田公園の蓮祭り見学と美味しい刺身料理を味わいに行ってきました。高田城の外堀一面に咲く蓮の花は東洋一と言われています。新鮮な刺身を堪能した後、「道の駅あらい」で夕食のおかずに魚と野菜を購入してきました。来年はどこに行きましょうか？



8月20日(日) 少年少女水泳大会開催される

8月20日、鍋屋田小学校のプールで第37回少年少女水泳大会が開催されました。今年も5町が参加して熱戦を繰り広げました。優勝は昨年に続き西鶴賀町が連覇です。準優勝は宝探しの高得点が効いて上千歳町。3位は水泳で頑張った田町でした。今年初めて実施した自己申告タイムレースはピタリ賞が続出し、子供達は自分のタイムをよく把握していると感心させられました。西鶴賀町は今年の体育大会3連勝です。次はペタンクです。



9月15日(金) オープンオレンジカフェ

9月15日、権堂イーストプラザの屋外市民交流広場でオレンジカフェが開催されました。「介護センターツるが」毎月第3金曜日に認知症の方、ご家族他誰でも100円で参加できるカフェを開催していますが、今回は屋外でやってみようとの試みで、60名近い方が集まりました。これからの予定はチラシでご案内します。



9月21日(木)飯綱でノルディックウォーキング

9月21日 毎月第3木曜日に市内で実施しているノルディックを市のバスで飯綱のノルディック専用コースまで行って爽やかな高原を歩いてきました。参加者は30名を超え、やはりアスファルトの道を歩くより高原の方が気持ちいいと大好評でした。来年もぜひ実施して欲しいとの要望が多く、実施すべく企画します。



わくわくお祭りスタンプラリー大盛況で進行中



8月27日
秋葉神社の秋祭りをスタートに、各町のお祭りに合わせて0才から14才までの子供を対象に「わくわくおまつりスタンプラリー」を実施中です。参加者は毎回150名を超える、パーソナリティを目指すと張り切っておまつり巡りする子が多く大人気です。

ゴールは11月3日の「市民交流センターまつり」です。楽しいイベントと表彰を行います。